

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul “Studi Literatur Pengaruh Model Pembelajaran *Problem Base Learning* (PBL) terhadap Kemampuan Berfikir Kritis Siswa”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat mencapai gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED). Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Melalui kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Bapak Prof. Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas bimbingan, arahan dan motivasinya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penulisan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Bapak Dr. Humuntal Banjarnahor, M.Pd., dan Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terimakasih saya sampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.K.M, M.Kes., selaku Rektor UNIMED, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika dan seluruh dosen serta staf pegawai yang telah membantu penulis selama penyusunan skripsi.

Teristimewa kepada kedua orang tua penulis, Bapak Misno untuk doa dan dukungannya dan Ibu Dewi Br. Karo Sekali untuk setiap doa, dukungan, motivasi, kesabaran, kasih sayang dan pengorbanan yang selalu dicurahkan tiada henti kepada penulis hingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Dan juga untuk Kakak dan Adik tercinta Erika Yuliani, S.M dan Elfandi Putra, yang

selalu memberikan tawa, semangat serta membantu penulis dikala penat melanda. Dan kepada seluruh keluarga besar yang selalu memotivasi dan memberikan doa dalam menyelesaikan studi ini. Terimakasih kepada sahabat seperjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini, Robin Sipayung yang selalu mendengarkan keluh kesah penulis dan memberikan semangat dan dukungannya dalam menyelesaikan skripsi ini. Terkhusus salam kasih penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat penulis yang menjadi salah satu penyemangat penulis dalam melalui setiap tahap perkuliahan, kepada MAJELI (Marrieta, Agatha, Jovita, Lidia, Iyonanda) yang menjadi garda terdepan dalam setiap kesulitan yang penulis hadapi semasa perkuliahan. Kepada Kak Sintya Siagian dan Girik Bangun yang selalu menemani penulis dalam mengerjakan skripsi dan selalu memberikan penghiburan dimasa-masa sulit penulis. Kepada Dichi Akbar yang menjadi teman pertama penulis di bangku perkuliahan dan banyak membantu serta memberikan ilmunya kepada penulis. Sahabat penulis sejak SMA, Hotmawaty Lumbanbatu yang sama-sama berjuang dalam melewati tiap tahap perkuliahan hingga tahap penyelesaian studi ini dan kepada seluruh teman seperjuangan Matematika Dik C 2017 yang telah memberikan warna-warni serta kebersamaan yang tak ternilai selama perkuliahan serta sahabat sepelayanan PERMATA Sektor Efata Johor yang selalu mendoakan penulis. Terima kasih juga untuk sahabat penulis Ekklesia Michael, Domingo William dan teristimewa Daniel Saito yang selalu mendampingi penulis dari jauh serta seluruh pihak yang tidak dapat penulis tuliskan satu per satu, kiranya Tuhan Yang Maha Esa menyertai dan membalas kebaikan kalian.

Penulis telah banyak berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun diri pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, 6 November 2022

Penulis

Elisa Oktavia

NIM. 4173111018